

Mit frischem Wind ins neue Jahr



Nach 35 Jahren mit einem beständigen Team rund um Ueli und Jürg ist es Zeit für Veränderung, Verjüngung und frischen Wind auf unserem Weingut.

Herzlich willkommen im Team, Anina und Cédric! Wir freuen uns sehr, dass ihr eure Fähigkeiten und Qualitäten in unser Unternehmen einbringt.



Cédric - weinbegeistert, spontan, ideenreich

Cédric Werner ist nach Stationen in der Schweiz und im Ausland in Malans heimisch geworden. Sein Wissen und seine Erfahrungen als Weintechnologe und Weinbautechniker sind Gold wert. Er sprüht vor Energie und Ideen für Neues.



Anina - sprachgewandt, event- und projekterprob

Anina Werner bringt frisches, professionelles Know-how im Marketing mit. In einem Weindorf aufgewachsen, hat sie zudem einen direkten Draht zum Thema Wein.

Durchs Jahr wird es verschiedene Gelegenheiten geben, Anina und Cédric kennen zu lernen und mit uns allen in ein weinseliges Gespräch zu kommen. Mit unserem Newsletter bleiben Sie auf dem Laufenden.

Ueli, Jürg und Kornelia Liesch
Cédric und Anina Werner

Wir setzen die Segel neu.